



学校だより

矢立の風

発行／令和7年9月
豊田市立矢立小学校
(TEL 88-3100)



【矢立小 HP】

残暑厳しい中ですが、引き続き熱中症予防に努めていきます！

夏休みが終わり、子どもたちの明るい声が学校に戻ってきました。夏休み中には、オンライン出校日や課題の提出など、様々ご協力いただきありがとうございました。9月からも、職員一同「明るく元気 力いっぱいがんばる子 ~WE LOVE やなみ ピンチはチャンス！できる限り挑戦！～」を合言葉に教育活動を進めていきます。引き続き、ご協力をお願いします。

「みんなで野菜を食べよう（1・2年）」

7月16日、1・2年生で調理実習を行いました。毎日「おおきくなあれ」と声をかけながら水やりをして、成長を見守ってきた野菜。洗って、揉んで、切って、叩いて、味付けして、盛り付けて、いよいよ完成。そして、みんなで美味しくいただきました。「いつも食べている野菜より美味しい」と感想を聞かせてくれました。自分で作った野菜は格別だったようです。



「夏休み前集会」

3年生の 笠森 紅明渚 さん、6年生の 鴻池 汐夏 さんが代表で発表しました。

紅明渚さんは、楽しかったお絵描きや折り紙のこと、そして学級委員として並ばせるために、自分が早く準備をするようにながんばったことを伝えました。汐夏さんは、最高学年として、なかよし班の活動で努力してきたことや苦手な算数科の学習を努力して克服したことを伝えました。ともに、自分が工夫して努力することで、成長できたことを振り返っていました。9月からも目標をもってがんばっていきましょう。



校長先生からは、「レベルアップとドリーム」の話がありました。「レベルアップ」は、よりよい矢立小学校をめざして、みんなに挑戦してほしいこととして、HAO（ハオ…H:返事、A:あいさつ、O:思いやり）を意識しようと話がありました。「ドリーム」は、夢を叶えた教え子の紹介があり、みんなにも夢をもってがんばってほしいというメッセージがありました。今日からまた新たなスタートです。自分、学級、学校で、それぞれ目標をもってさらに成長できるようにがんばっていきましょう。

【表彰】高橋地区コミュニティ・スクール連絡会議 あいさつ運動標語コンクール
・あいさつ標語（子どもの部）優秀「あいさつは 人と人を結ぶ まほう」5年 鴨田 恋